

Cree el PT que mantendrá su registro

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Julio de 2015 20:53

HERMOSILLO, Son., 27 de Julio de 2015.- El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no termina de resolver las impugnaciones presentadas por los partidos políticos, entre ellos los 150 distritos electorales del PT, pero la anulación de casillas que se ha dado en los estados, hace confiar que este Partido logre el 3% por ciento y mantenga su registro.

En conferencias de prensa, el Coordinador Estatal del Partido del Trabajo, Rodolfo Lizárraga Arellano, señaló que de 498 impugnaciones presentadas en las Salas Regionales del Tribunal Federal Electoral, faltan por dictaminar 149, y de las que se han resuelto son miles de votos anulados a las dos principales fuerzas políticas como son PRI y PAN.

“Esto quiere decir que en estas casillas que se han anulado votos el Tribunal Electoral nos está dando la razón por las irregularidades encontradas, y al anular una casilla el porcentaje de esos dos partidos baja y por lógica el porcentaje del PT aumenta, entonces es donde nosotros estamos confiados en rebasar el 3 por ciento”, señaló.

Comentó que se espera para los primeros días de agosto termine el Tribunal Electoral del Poder Judicial de resolver y posteriormente presentar recursos de reconsideración a las Salas Regionales que se tendrán dictaminadas para finales del mismo mes.

Por su parte, José Haro del Castillo, Regidor en el Cabildo de Hermosillo, manifestó que en la reunión con el delegado del INE la semana anterior, Eduardo Trujillo les confirmó que el PT jurídicamente tiene salvado su registro y sus derechos mientras no haya una resolución final que tiene que darla el Consejo General del órgano electoral.

“Inclusive ese mismo dictamen que tiene que dar el Consejo General del INE en su momento, de ser adverso al PT con la pérdida del registro también se puede impugnar, es un derecho que tenemos, es decir, todavía tenemos varios rounds en ese sentido, es lo que queremos informar el día de hoy, que el PT todavía tiene su registro”.

Mientras está este proceso de resolver las impugnaciones, los dirigentes, simpatizantes y militantes de partido se seguirán manifestando en las delegaciones del INE y la próxima será el día jueves 30 de julio.

Cree el PT que mantendrá su registro

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Julio de 2015 20:53
